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Г О Р Н Я Ц К А Я

ПРАВДА

СЕМЬ КАНДИДАТОВ ПОДАЛИ ЗАЯВЛЕНИЯ НА ДОЛЖНОСТЬ 
ГЛАВЫ МУНИЦИПАЛИТЕТА 

Юрий Сейидов

ак сообщила секре
тарь комиссии, на
чальник правового 
организационного 
отдела аппарата Со
брания депутатов 

Ольга Додонова, в числе 
претендентов (в алфавитном 
порядке) начальник окруж
ного управления физиче
ской культуры и спорта Евге
ний Бакиев, директор ООО 
«Стройбаза» Андрей Горохов, 
депутат Собрания Коркинско
го округа Олег Калашников, 
испытательмеханик двигате
лей АО СКБ «Турбина» Борис 
Карпенков, исполняющий 
полномочия главы Коркин
ского округа Александр Орёл, 
мастер цеха ООО «Торговый 
дом «Уралспецмаш» Евгений  

Соколов и советник главы 
округа Ирина Тишина.

Теперь комиссия, состоящая 
из трёх депутатов Собрания 
(Владимир Винокуров, Ва
лерий Кальянов, Николай 
Швец) и трёх представителей 
губернатора Челябинской 
области проверит документы 
подавших заявления, зареги
стрирует кандидатов, а 20 де
кабря проведёт их отбор. На 
итоговое заседание Собрания 
25 декабря будут внесены 
кандидатуры не менее двух 
претендентов. 

В соцсетях коркинцы час
то спрашивают, почему мы 
выбираем главу не прямым 
всенародным голосованием. 
До 2015 года так и было, в 
2010м так выбирали главу 
Коркинского района. По
следние прямые выборы в 
районе прошли в июле 2012 
года, когда голосовали за 

главу Розинского поселения. 
Все следующие проходили по 
новой схеме.

Почему? В мае 2014 года Го
сударственная Дума приняла 
закон о реформе местного 
самоуправления. Регионы по
лучили право самостоятельно 
определять порядок выборов 
глав муниципальных образо
ваний. В марте 2015 года в 
Челябинской области отме
нили прямые выборы глав 
городов и районов. Соответ
ствующие законы сразу в трёх 
чтениях приняли депутаты 
Законодательного Собрания 
региона. И с той поры глав 
округов и муниципальных 
районов, городских и сель
ских поселений выбирают 
депутаты соответствующего 
уровня из числа кандидатов, 
которых определит конкурс
ная комиссия. Она наполови
ну состоит из депутатов, напо
ловину – из представителей 
губернатора. А вот депутатов, 
которые выбирают главу, мы, 
в свою очередь, избираем 
прямым всенародным голо
сованием, делегируя им свои 
голоса.

В Коркинском округе 25 декабря депутаты Собра-
ния выберут нового главу. В субботу, 16 ноября, 
конкурсная комиссия завершила приём заявлений 
от кандидатов. Семь человек подали документы на 
пост руководителя муниципалитета.
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В Ы Б О Р Ы

До конца года
осталось 42 дня

До окончания 
подписки – 

31 день

На вопросы отвечали за
меститель прокурора Челя
бинской области Виталий 
Новиков, заместитель гу
бернатора Алексей Фарты
гин, первый заместитель 
министра строительства и 
инфраструктуры Людмила 
Алпатова, исполняющий 
полномочия главы Коркин
ского округа Александр 
Орёл и другие.

Алексей Фартыгин под
черкнул, что для регио
нальной власти Коркинский 
округ – это все населённые 
пункты, включая посёлки и  
деревни:

– И дальнейшее развитие 
территории направлено не 
только на административ
ный центр – город Коркино, 
а на весь округ.

Одним из первых вопро
сов прозвучала тема соци
альных выплат в результате 
подтопления. Всех перво
майцев с аналогичной проб
лемой попросили написать 
обращение на имя прокуро
ра области Игоря Донгаузе
ра, приложив все докумен
ты, в фойе, где организова
ли приём заявлений.

Наибольшее внимание 
жители привлекли к систе
ме водоснабжения и водо
отведения, очистным со
оружениям, находящимся 
в очень плохом состоянии. 
Людмила Алпатова сооб
щила, что для Коркинско
го округа разработан ком
плексный план развития на 
четыре года. За это время 
планируют модернизиро
вать скважины, отремон

Обсудили проблемы 
Первомайского
В посёлке Первомайском прошла встреча жителей с 
руководителями различных ведомств, министерств 
и муниципалитета.

тировать коллектора, под
готовить проектносметную 
документацию по ремонту 
очистных, приобрести тех
нику для водоснабжающей 
организации.

Обсудили нефункциони
рующий с 2021 года Дом 
культуры посёлка. Причи
на – подрядная организа
ция не исполнила все обя
зательства по капитальному 
ремонту. Уже третий год 
идут суды с подрядчиком, 
и пока не будет вынесено 
окончательное решение 
объявить новый конкурс 
нельзя. 

Детская музыкальная шко
ла тоже стала предметом 
обсуждения. Здание нахо
дится в плохом состоянии 
и пострадало в результате 
подтопления летом.

– По школе будем обя
зательно прорабатывать 
вопрос с министром куль
туры, – ответил Алексей  
Фартыгин.

Прозвучали на встрече во
просы о состоянии много
квартирных домов, дорог, 
по очистке улиц от снега, о 
вывозе мусора, по отлову 
безнадзорных животных, 
медицинскому обслужива
нию и другие.

Благоустройство дворовых 
территорий стало одной из 
самых обсуждаемых тем. 
Александр Орёл обозна
чил, что самый лучший 
механизм для этого – прог
рамма «Инициативное бюд
жетирование». Александр 
Евгеньевич предложил 
провести в посёлке семи
нар, объяснить, как она ра
ботает, чтобы первомайцы 
активно включились в её  
реализацию.

Мария Бубнова
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